

# *Hoy, en Holguín, acto principal por aniversario 56 de la Federación de Mujeres Cubanas*

---



Holguín 23 ago (RHC) La provincia de Holguín realizará este martes en esta ciudad el Acto Nacional por el aniversario 56 de la Federación de Mujeres Cubanas (FMC), organización fundada el 23 de agosto de 1960 por iniciativa del líder histórico de la Revolución Cubana, Fidel Castro Ruz.

Durante la celebración, las féminas del oriental territorio rendirán especial homenaje a la guía y legendaria figura de esta institución, la heroína de la Revolución Vilma Espín Guillois, nacida el siete de abril de 1930 en Santiago de Cuba y fallecida el 18 de junio del 2007 en La Habana.

Iris Díaz, miembro del secretariado provincial de la organización declaró a la ACN que entre los principales resultados que hicieron posible la distinción de Provincia Vanguardia se encuentra el protagonismo de las brigadistas sanitarias como apoyo a los temas de higiene y epidemiología en la campaña antivectorial.

Esta condición es un reflejo, señaló, de la labor conjunta de las federadas y sus

dirigentes con motivo de la fecha, esencialmente en los frentes de orientación a la mujer y a las familias en temáticas de salud y educación en las comunidades.

El acto que será en la Plaza de la Revolución Mayor General Calixto García Iñíguez está antecedido por la habitual ofrenda floral a Lucía Iñíguez Landín, una de las más valerosas mujeres de la historia de Cuba.

La FMC, organización que agrupa en la nación caribeña desde su fundación el 23 de agosto de 1960 a todas las mujeres a partir de los 14 años de edad, reúne en Holguín a más de 390 mil integrantes.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/103450-hoy-en-holguin-acto-principal-por-aniversario-56-de-la-federacion-de-mujeres-cubanas>



**Radio Habana Cuba**